



[SECCIONES]

Cantabria

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región

Opinión**Cronica**

- Nacional
- Internacional
- Economía

Deportes**Vida y Ocio**

- Sociedad
- Cultura
- Televisión

Necrológicas**Tecnología**

[SUPLEMENTOS]

[SERVICIOS]

- Nos visitaron
- Índice Titulares
- Contactar
- Inf. Corporativa
- Agenda
- Horóscopos
- Programación TV
- Cartelera Cine
- Farmacias
- Tiempo
- Info. Útil
- Postales
- Efemerides

[CANALES]

■ Cantabria / REGIÓN

REINOSA

Una pista de hielo para Campoo

Cantabria y las regiones del entorno carecen de una instalación fija El alcalde se desplazará a Jaca para conocer el modelo a imitar

JAVIER/REINOSA

El alcalde de Reinosa, José Miguel Barrio, está dispuesto a impulsar un proyecto para la creación de un complejo polideportivo con la instalación de una pista de hielo. En este sentido anunció que la iniciativa «que creo que puede ser muy positiva para la promoción turística, tanto de invierno como en otras épocas del año, ya la he comentado con el consejero de Cultura, Deportes y Turismo, Francisco Javier López Marcano, y la ha acogido de forma muy favorable».

Barrio también adelantó la intención que tenía de visitar este tipo de instalaciones para conocer con detalle sus características y el funcionamiento de las mismas. «Tenía previsto haberme desplazado hace unas fechas hasta la localidad de Jaca para visitar las pistas de hielo que allí funcionan con tanto éxito, viaje que no pude realizar por la nieve, pero continúa programado».

Dentro del conjunto de proyectos, programas de actividades, o iniciativas que se vienen impulsando desde hace tiempo en la ciudad para ampliar la oferta turística del municipio y del entorno, el proyecto de una pista de patinaje sobre hielo es uno de los más atractivos que se pueden emprender, tanto por la demanda que este tipo de instalaciones tiene como por la novedad que puede representar en Cantabria y en todo su entorno geográfico.

Una vieja aspiración

Esta instalación deportiva figuraba incluida en el complejo polideportivo diseñado y aprobado para la ciudad en 1991, presupuestado en 3,6 millones de euros, (600 millones de pesetas), y comprendía la actual instalación de piscinas climatizadas, una pista de hielo para patinaje deportivo y artístico, y una nueva cancha polideportiva cubierta.

Del mencionado proyecto, tan sólo se ha construido el correspondiente a las piscinas climatizadas, dentro de la primera fase prevista. Esta instalación entró en funcionamiento en el año 1992.

La segunda fase contemplaba la construcción de la pista de hielo. Para abaratar el proceso de fabricación del hielo de la pista y su mantenimiento, el proyecto fijaba la adquisición a una sociedad asturiana de la maquinaria de doble función para el calentamiento del agua de las piscinas y, al mismo tiempo, aprovechando la energía desprendida en el proceso para la fabricación del hielo.



- Complemento del esquí

BUSCAR

EL DIARIO MONTAÑÉSHoy [Hemeroteca](#)Puente de Mayo [Categorías](#)

Enlaces Patrocinados

[Foro Técnico](#)

Construcciones desmontables Cubiertas deportivas desmontables .
www.forotec.com

[Ecalor](#)

Tienda Online para Piscinas y Spas Productos para piscinas .
www.ecalor.es

[Cubiertas piscina Abrisol](#)

Calidez limpieza, seguridad, ahorro Hay una cubierta para cada piscina. .
www.abrisol.net

